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校訓の額を来客用玄関に 

体育館に飾ってあった校訓の額を表装し直し，来客用玄関に移動 

させました。本校初代校長の三宅實先生が揮毫
き ご う

されたと聞いていま 

す。昭和５７年に開校以来，多くの先輩方が大切にしてきた校訓で 

す。在校生の皆さんも「自学・自立」に込められた意味をしっかり 

とかみしめて，校訓を体現できるように学校生活に打ち込んでほし 

いと思います。 

 

 

 

              北中学校の  先生をお迎えして，「ワンランクアップのＩＣ 

Ｔ活用術」というテーマで講義を受けて演習を行いました。 

              「今日の授業で学んでほしいこと」をしっかりと生徒の皆さんに

身に付けてもらうために，或いはしっかりと考えてもらうために，

ＩＣＴを効果的に授業に活用したいと考えています。職員室でもタ

ブレットの使い方を相談する先生たちの姿をよく見かけます。先生

たちも，日夜勉強しています。 

 生徒の皆さんには，タブレットを授業で使用することの意義を十分に理解して，適切な使い方 

を実践してほしいと思います。 

 

 

 

 今年度，本校では「学校運営協議会」を設置しました。昨年度までは「学校評議員会」を  

年に２～３回開催していました。地域の方々の声を学校運営に反映させ，開かれた学校づく 

りを推進するためです。７名の学校評議員の方から建設的なご意見をいただき，様々な面で 

学校を支援していただきました。 

 今年度からの「学校運営協議会」は，学校評議員会制度を更に発展させ，中学校と地域が  

一体となって，「真備東の子どもは真備東の地域で育てる」という理念のもと，地域の特色  

を生かしながら，「地域と共にある学校づくり」を目指していくものです。 

子どもたちの健やかな成長のために，子どもたちや学校の課題を共有し，「熟議（話し合  

い）」を重ねて，共に改善策を考えたり，新たな活動を行ったりしていきます。話し合いの 

内容等は，今後お知らせしていきたいと思います。 

 

 

 

 ５月３１日の夕方のことです。「かなりや保育園の前の道にござが落ちていたところ，下 

校中の生徒数人が，ござを拾って道の片側に寄せてくれた。すごいなと思いました。」と感  

謝のお電話をいただきました。想像力を働かせて，人の為に動けるというのはすばらしいこ  

とです。お話を伺って，うれしく，また温かな気持ちになりました。 

5/18(水)先生たちの勉強会 

今年度から学校評議員会が学校運営協議会へ 

地域の方から素敵な話を聞きました 


